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证券代码：300376                       证券简称：易事特 

易事特集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2016-002 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

■现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

太平洋证券股份有限公司 

广州市宏元投资管理有限公司 

平安信托有限责任公司 

深圳鸿程资本管理有限公司   

浙江浙商证券资产管理有限公司 

招商银行股份有限公司 

深圳朴素资本管理有限公司 

江苏瑞华投资控股集团有限公司 

恒泰证券股份有限公司 

国信证券股份有限公司 

北京尚融资本管理有限公司 

上海通晟资产管理有限公司 

广州证券股份有限公司 

中信证券股份有限公司 

上海中植鑫荞投资管理有限公司 

东北证券股份有限公司 

时间 2016 年 5 月 24 日 

地点 东莞市松山湖科技产业园区工业北路 6号 A栋一楼公司会议室 
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上市公司接待人

员姓名 

副董事长              徐海波 

董事会秘书            赵久红 

投资总监              胡志强 

证券事务代表          王丽娟 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司董事会秘书赵久红先生向投资者介绍了公司的基本情况

和 新业务情况。随后，赵久红先生陪同投资者逐一参观了公司

光伏产品、充电桩总装大楼及位于公司厂区内部已建设完成并网

发电的光伏电站。 

参观完毕后，公司副董事长徐海波先生、董事会秘书赵久红

先生、投资总监胡志强先生在一楼会议室与投资者就以下问题进

行了交流： 

1、定增项目中的光伏电站能否顺利实现并网发电？对可能遇

到的限电及没有政府补贴的问题公司有何应对措施？ 

答：我们在选择定增募投项目之前，对光伏电站的情况做了

充分的调查研究，在非公开发行股票预案报董事会审议时，已基

本取得了大部分光伏项目所必须的环评、备案等批复，并在回复

证监会反馈意见时已取得了各募投项目建设施工所需的全部政府

批复，不存在无法实现并网发电的可能性；对于有可能遇到的限

电问题，公司在项目立项之前就已经尽 大力量排除了该不确定

因素，比如对区域的选择、地方政府的配合度等，都会作为考虑

因素，避免在限电的区域开展项目；关于政府补贴方面，近年来

国家加大了对光伏电站的扶持力度，相关机关部门一直都按照规

定接受企业申请光伏项目补贴并划拨，我司一直坚持规范经营，

有序推进光伏电站建设，符合政策的各项补贴款也均按规定的流

程进行申报，没有出现拿不到补贴款的情况。 

 

2、请介绍 IDC 数据中心相关业务的开展情况？ 

答：近年来公司开始推广 IDC 数据中心项目，目前已参与建

成了百度、腾讯等 IDC 数据中心，公司由之前的单一设备供应，
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到现在的系统方案集成的提供，使公司在原有 UPS 不间断电源销

售的基础上提升了一大步，提高了公司产品的影响力及竞争力。 

 

3、公司充电桩项目在东莞的推广情况如何，采用什么模式，

是否有在其他城市复制的可能？ 

答：公司在东莞已建成东莞东城大型智能快速充电站和松山

湖大型智能快速充电站。以松山湖充电站的项目为例，项目建设

完成后产权归公司所有，对外开放运营，而在其它城市需要因地

制宜，结合对方的需求来采用不同的合作模式。 

 

4、新能源汽车是否都由公司统一采购后销售给客户？ 

答：是否供应新能源汽车主要根据客户需求来定。如果客户

有整套方案提供的需要，我们可以提供包括整车在内的推广方案，

采购整车销售给客户；如果客户有自购车或者当地有合作的整车

生产企业，我司就只提供充电桩设备、安装及售后维护、运营管

理等方案。 

 

5、如何看待充电桩产品的毛利率较低的问题？ 

答：根据公司 2015 年年度报告显示，新能源车及充电设备的

毛利率为 18.39%，主要是该业务营业收入中包括了外购新能源车

的份额，外购产品的毛利相对比较低，从而拉低了此类业务的综

合毛利率水平。 

 

6、2015 年年报投资现金流为负，请说明原因？定增过后如

何处置持有的光伏电站？ 

答：公司 2015 年度投资活动的现金流为负主要是由于公司积

极推进光伏电站建设，投入了大量资金，以致投资活动的现金流

出大于流入；光伏电站建设完工后，公司会根据其运营情况和届

时的市场情况选择持有或者转让。 
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7、目前UPS市场情况？高压直流产品是否会替代传统的UPS

不间断电源？ 

答：UPS 电源在国内的市场并未饱和，在技术上还有很大的

提升空间；高压直流电源主要用于云数据中心机房供电，在行业

前景来看，使用还比较单一，高压直流电源要想取代 UPS 电源还

为时尚早。 

 

投资接待过程中，公司与投资者进行了充分的交流与沟通，

严格按照《信息披露事务管理制度》等规定执行，保证信息披露

的真实、准确、完整、及时、公平。没有出现未公开重大信息泄

露等情况，同时已按深圳证券交易所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单（如有） 无 

日期 2016 年 5 月 24 日 

 


